



# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

CENTRE HOSPITALIER SAINT-DENIS – LUNDI 11 MARS 2024

## Ce n'est pas à nous de payer pour les profits des milliardaires

152 milliards d'euros : voilà les bénéfices net qu'ont cumulés les plus grandes entreprises françaises, celles du CAC 40, en 2023. Autant de richesses créées par des travailleurs et travailleuses qui voient pourtant leurs salaires stagner pendant que le coût de la vie continue d'augmenter jour après jour.

Pendant ce temps, le ministre de l'Économie, Bruno Le Maire, se demande comment économiser 10 milliards d'euros en 2024 et 20 milliards en 2025... En prenant cet argent dans nos poches, par des suppressions d'emplois dans la santé ou dans l'éducation et par des coupes de budget dans les services publics. Les classes populaires pâtissent, tandis que les riches mettront leurs enfants dans les écoles privées et leurs parents dans des cliniques de luxe : on connaît la chanson !

### DE L'ARGENT IL Y EN A !

Ce ne sont ni les patrons, ni les ministres qui vont se serrer la ceinture. Ni l'armée non plus : quand il s'agit d'abreuver d'argent les marchands d'armes et d'aller défendre les intérêts des grandes entreprises françaises dans le monde, le gouvernement est très dépensier ! En 2023, le service national universel (SNU), ce stage encadré par des militaires auquel le gouvernement voudrait à terme envoyer toute la jeunesse, a bénéficié d'un budget de 140 millions d'euros. De l'argent dépensé pour prêcher aux jeunes l'obéissance aux ordres et leur bourrer le crâne de propagande nationaliste... Qui serait bien plus utile pour rénover les bâtiments scolaires et embaucher dans l'éducation.

C'est ce que revendiquent les salariés qui luttent depuis le mois de février, et sont pour beaucoup en grève depuis la rentrée des vacances d'hiver, dans les écoles, collèges et lycées de plusieurs départements de France, notamment en Seine-Saint-Denis (93) : des embauches de professeurs, de surveillants, d'infirmières scolaires... Mais aussi l'abandon de la réforme du collège. Une réforme qui voudrait trier les enfants dès l'entrée en sixième pour les assigner à des « groupes de niveau », qui relèguent inévitablement les élèves des établissements défavorisés dans le groupe des « faibles ». Les parents d'élèves, qui ne s'en laissent pas conter, participent à cette mobilisation, manifestent aux côtés des enseignants. Des lycéens et lycéennes aussi ont rejoint le mouvement pour défendre leur avenir. C'est tous ensemble que nous pouvons gagner contre ce gouvernement qui fait la guerre à la population laborieuse !

### UNE SEULE SOLUTION : LA MOBILISATION !

Ce mardi 19 mars, les syndicats de la fonction publique appellent à la grève pour l'augmentation des salaires. Une journée seule ne suffira évidemment pas à faire céder le gouvernement, et il n'y a aucune raison de séparer les travailleurs et travailleuses du public et du privé. Nous subissons tous le même sort : des salaires qui ne suffisent plus à vivre face à la cherté de la vie.

Le 8 mars, la CGT faisait état de nombreuses grèves : les femmes de ménage d'Elior-Derichbourg à Grenoble, les plateformes téléphoniques, la SNCF, le personnel de l'Arc de Triomphe et les magasins Leroy Merlin à Paris, des Ehpad dans le Val-d'Oise ou en Isère...

Dans l'éducation, certains employés discutent de poursuivre la grève le lendemain du 19 mars, pour que la mobilisation se coordonne à l'échelle nationale et pas seulement département par département.

Cette journée de grève du 19 mars doit être un succès. La colère qui s'exprimera dépasse largement le seul secteur public. Elle est notre colère à tous : sur les salaires, les conditions de travail, la dégradation des services publics et les attaques contre les chômeurs sous prétexte de réductions budgétaires. Alors emparons-nous partout de cette journée de grève et de manifestations. C'est tous et toutes ensemble qu'il faudra nous retrouver contre le gouvernement et les capitalistes !



Travailleur.euse, suis-nous pour t'engager ou plus d'informations :



<https://nouveau-parti-anticapitaliste.fr/>



@npanouveau-parti-anticapitaliste



@NPA\_NouvParAnti

**GRÈVE HISTORIQUE DES PROFS DANS LE 93**

Depuis le lundi 26 février, au retour des vacances d'hiver sur l'Île-de-France, une grève historique dans l'Éducation nationale secoue notre département. Début février déjà, deux journées de grève nationale avaient dénoncé le tri social à l'école (réforme Attal du « choc des savoirs ») et la baisse continue des moyens, bref, **le mépris de classe jusque dans les classes** ! Après une semaine de grèves très fortes les 26 et 27 février, reconduites dans beaucoup d'établissements, avec des assemblées générales quasi quotidiennes, par bassin, mais aussi départementales, la journée du 7 mars a vu la mobilisation monter d'un cran, avec un taux de grève de 60 % dans le second degré, et 45 % dans le premier. Des taux de grévistes jamais vus ! 4 500 manifestants ont défilé à Paris, pour la plupart du 93, mais aussi d'autres départements comme le 95, le 75, le 78 ou le 94. Une assemblée générale a rassemblé plus de 450 personnes à la bourse du travail de Paris, dans une ambiance électrique. **Cette mobilisation entraîne bien des parents avec elle** : 50 en réunion de mobilisation à Aulnay, 150 à Bagnolet, plus d'une cinquantaine au Pré-Saint-Gervais... Samedi 9 mars, une manifestation a réuni plus de 200 parents et enseignants entre Sevran et Aulnay. Cette grève, préparée depuis plusieurs mois, porte des revendications claires : 5 200 créations de postes d'enseignants, 175 de CPE, 650 d'assistants d'éducation (AED), pas plus de 20 élèves par classe, et une rénovation urgente du bâti.

L'AG du 93 a appelé à une journée de grève massive aujourd'hui 14 mars. Une journée qui devrait encore être puissante sur le département, avec des manifestations convergentes sur Bobigny, où se trouve la direction des services de l'Éducation nationale.

Oui le département du 93 est emblématique de la casse de l'école publique et de toutes les attaques contre l'éducation dans les quartiers pauvres, mais le 93 n'a pas le monopole des coupes budgétaires et c'est bien la question de l'affrontement avec le gouvernement au niveau national qui se pose : contre le « choc des savoirs », il faut un choc des moyens et des salaires ! **Comme parents d'élèves ou voisins de ces établissements, soutenons tous cette mobilisation historique dans notre département !**

**PLEIN LE DOS**

Les agents de service hospitalier, ouvriers, brancardiers, aides-soignants sont de tous les professionnels de santé les moins bien payés et les plus exposés à l'invalidité (troubles musculo-squelettiques) et aux accidents de travail. Entre les médecins « experts », les commissions diverses et variées, c'est la galère pour les faire reconnaître. Et quand il s'agit de retrouver un poste adapté pour continuer à travailler c'est encore une bataille épuisante. La direction, avec son mépris habituel, épuise notre santé et voudrait nous jeter. Et quand on craque au boulot, quel que soit son poste, c'est aussi un accident de travail ! C'est la direction qui est responsable de nos conditions de travail.

**STRASBOURG : LA « RUSTINE » DU PRÉFABRIQUÉ À L'HÔPITAL**

France Info a enquêté, deux mois après son installation, sur le préfabriqué du parking du Nouvel Hôpital civil de la ville, censé être une réponse ponctuelle à la crise des services des urgences. Et de constater, sans surprise, que si la nouvelle structure, qui peut accueillir huit patients, fluidifie la circulation des véhicules de secours (ambulances et pompiers) elle ne permet pas une prise en charge médicale plus rapide. Car, comme il n'y a pas suffisamment

de lits disponibles aux urgences, les patients attendent toujours plus de 12 heures sur des brancards. Le professeur Ferhat Meziani, chef du service des urgences, n'y va pas par quatre chemins. Il estime : « C'est la qualité de la prise en charge des patients qui questionne. La prise en charge est complètement dégradée. » Et de conclure : « C'est une rustine. » Bien dit !

**EMPLOYEUR SANS PEUR, MAIS PAS SANS REPROCHES**

Le journal *Ouest-France* a révélé la semaine dernière le cas d'une aide-soignante ayant cumulé 530 CDD en 17 ans ! Son employeur, Santé Atlantique, l'a virée à l'âge de 60 ans, en un clic : il l'a déconnectée de l'application Hublo. Elle a donc décidé de l'attaquer aux prud'hommes pour annuler le licenciement et requalifier son contrat en CDI. Elsan, qui possède Santé Atlantique, a les moyens d'embaucher : c'est le premier groupe français privé dans la santé avec trois milliards de chiffre d'affaires...

**ISRAËL ASSASSIN, BIDEN COMPLICE !**

La guerre de Netanyahu à Gaza déjà fait plus de 30 000 morts, des milliers de blessés et deux millions de réfugiés qui meurent de faim, car l'armée israélienne, qui a détruit toutes les infrastructures, bloque l'accès de l'aide humanitaire, notamment depuis l'Égypte. Aux États-Unis, Biden critique le gouvernement israélien, mais il continue à l'alimenter en munitions. Après avoir largué quelques colis alimentaires qui ne sont qu'une goutte d'eau par rapport aux besoins des Gazaouis, les États-Unis évoquent à présent un « ponton provisoire » dans la Méditerranée pour amplifier l'aide humanitaire... Mais c'est la destruction causée par le soutien à Netanyahu et les armes américaines qui ont provoqué la catastrophe humanitaire à Gaza !

**À L'HÔPITAL, COMME AILLEURS, ON VEUT DES SALAIRES POUR VIVRE, PAS POUR SURVIVRE !**

À l'appel de toutes les organisations syndicales, **grève et manifestation mardi 19 mars** dans toute la fonction publique pour une augmentation générale des salaires, pour tous !

D'ores et déjà, l'AG du 93 (voir encart ci-contre sur la grève historique des profs dans le 93) appelle à reconduire les 20, 21 et 22 mars. Une décision qui a aussi été votée dans d'autres AG de départements, comme en Loire-Atlantique, ou encore dans les Pyrénées-Atlantiques...

**Parlons-en dans nos services et mobilisons-nous !**

**Soutenez le NPA : pour faire entendre une voix internationaliste et révolutionnaire !**

Demain vendredi 15 mars, les militants du NPA solliciteront votre soutien financier pour aider à la parution de ce bulletin. Le bulletin NPA dénonce tous les 15 jours les méfaits petits et grands de la politique du gouvernement contre les services publics. Il défend des perspectives communistes et révolutionnaires. **Si vous l'appréciez, donnez à la collecte !**



**Pour soutenir le NPA vous pouvez aussi acheter ou vous abonner à son journal Révolutionnaires :**

Pour 12 numéros : 24 €

Prix de soutien pour 12 numéros : 30 €